EL BUZÓN DE JUSTICIA Y PAZ

→ Noviembre 2013

Queridos/as hermanos y amigos, este humilde boletín quiere ser una carta fraterna con apuntes de Justicia. Paz y Ecología que se cuela en el buzón de tu casa. Quizá te pueda interesar alguna de estas sugerencias. Es nuestro deseo

DESDE EL EVANGELIO POR LA JUSTICIA



Desde hace unos meses se ha venido preparando, desde diversas instituciones religiosas madrileñas en las que también están presentes algunas Congregaciones, un manifiesto y un acto público, como católicos, contra la política de recortes en la Comunidad de Madrid y en todo el Estado. Y, para escenificar públicamente esta indignación, las entidades católicas madrileñas realizarán un gesto público de protesta el día el día 1 de diciembre, de 12 a 14, ante el ministerio de Economía v Hacienda, en la calle Alcalá.

¥ ¿QUIÉN MANDA?

La Fundación Civio lanza un proyecto interesante a la vez que necesario: ¿Quién Manda? pretende poner nombre y apellidos al poder en un país, España, donde la clase política y el lobby empresarial campan a sus anchas sin someterse a las reglas de la transparencia que deben prevalecer en una democracia. En su afán por dar a los ciudadanos cuanta información necesitan para tomar sus decisiones, esta organización sin ánimo de lucro va a investigar las oscuras relaciones que mantienen los políticos y los empresarios y cómo se llevan a cabo a espaldas de la sociedad.



NO SOMOS DELITO

Plataforma ante la reforma del código penal que plantea el Gobierno y que tendrá graves repercusiones para la ciudadanía.

Infórmate: http://nosomosdelito.net